

# 学校だより

平成28年4月28日  
尼崎市立浦風小学校  
TEL 06-6488-0328  
校長 宮田 和典

## 薫風 さわやかに

校庭の木々の緑が太陽に照らされて、目に眩しく映ります。草花の色も鮮やかです。暖かい日が続く、春らしいさわやかな陽気になってまいりました。

保護者の皆様には、4月21日・22日の参観・懇談会や6年生の修学旅行説明会等に、ご多忙にも関わりませず、多数ご来校いただきました。誠にありがとうございました。また、26日から家庭訪問を実施させていただきます。保護者の皆様とお子様の成長についてお話ができたと思います。また、担任との信頼関係づくりの第1歩となれば幸いです。今後とも何かありましたら担任にご相談下さい。保護者の皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

さて、4月8日に入学しました1年生も、少しずつ学校生活に慣れてきているようです。26日には「1年生を迎える会」に参加し、2年生以上のお兄さん、お姉さんから、プレゼントをもらったり、歌ったり、ゲームをしたりして、楽しく過ごすことができました。体育館の中で浦風小学校の子どもたちがまさに一つになっていました。1年生も仲間の一員になれたようです。一人一人の子どもたちの嬉しそうな笑顔がとても印象に残りました。

### 生活のリズムを大切に

5月を迎え、ゴールデンウィークとなります。休みが続き、ともすれば生活のリズムが崩れ、そのことがゴールデンウィーク明けの学校生活に影響する場合があります。

よく言われる、「早寝、早起き、朝ごはん」という生活習慣ですが、よい生活習慣が学力に大いに関係することはご承知の通りです。十分な睡眠と栄養は、心身共に気持ちよく一日の生活のスタートを切る上で、とても大切なことです。学校教育目標にある「健康で明るい子ども」の実現には不可欠な生活習慣と言えます。このことがしっかり身につくよう、どうかご家庭での配慮をお願いします。

### うらかぜのめあて

1. きもちのいい **あいさつ** をする。
2. もくもくと **そうじ** をする。
3. **くつ** をぴたっとそろえる。
4. **じかん** をしっかりまもる。

\***くつ**をそろえるはもう、ほとんどできています。あと少しで完ぺきです。

\*あとの**めあて**もがんばりましょう。

## 離任式 4月12日(火)



感謝の気持ちで花束贈呈しました  
浦風小学校での思い出を胸に・・・  
ありがとうございました。

## をる会



4月26日(火)の一年生を迎える会では、1年生一人一人が自己紹介をしました。6年生から手作りのメダル、2年生からアサガオの種のプレゼントがありました。その後、全校生でゲームをして、交流を深めました。

## 1年生の給食、始まりました!



4月25日(月)1年生の給食が始まりました。みんなで大きな声で「いただきます!」。子どもたちに「給食おいしい人!？」と村瀬先生が尋ねると、みんな笑顔で手を挙げました。好き嫌いなく食べて、健やかな体をつくっていきましょう。

## 教育支援員

今年も上之園由香里先生が浦風小学校に着任されました。本校の勤務は月・火・木曜日です。

## 5月の予定

- 2日(月) 家庭訪問
- 3日(火) 憲法記念日
- 4日(水) みどりの日
- 5日(木) こどもの日
- 6日(金) 家庭訪問・銀行日
- 9日(月) 委員会・朝会
- 10日(火) 尿検査(3回目)・内科検診(1・5年)
- 11日(水) 遠足(1・2年)・内科検診(3・4年)
- 12日(木) 聴力検査(1・5年)
- 13日(金) 地区児童会、一斉下校  
歯科検診(5・6年)
- 14日(土) 授業参観(2校時) 授業は4校時まで  
PTA総会 10:30~
- 16日(月) 代休日・銀行日
- 17日(火) 視力検査(1・2・5年)
- 18日(水) 遠足予備日(1・2年)  
視力検査(3・4・6年)
- 19日(木) 遠足(3・4年)
- 20日(金) 歯科検診(3・4年)
- 23日(月) クラブ 視力再検
- 24日(火) 聴力再検
- 25日(水) 尿検査(4回目)
- 26日(木) 修学旅行(~27日)

※4、5月は、たくさんの健康診断が行われます。治療指示が出ましたら、早めに医院で診てもらってください。

### スマイルハッピー 浦風っ子

始業式から1ヶ月が経ち、子ども達は新しい学年の雰囲気慣れてきたように思います。始業式の日、「新しい学年になって、がんばること(目標)を決めて頑張ろう」という話をしました。勉強も、そうじも、あいさつも、頑張って取り組む意識があるかないかで、大きく成果が変わってきます。

さて、子どもたちが4月の初めに「頑張るぞ!」と決めた事は、今も続いているでしょうか?もし、続けて頑張っているのであれば、ぜひ応援してあげてください。もし、くじけそうになっているのであれば、引き続き頑張るように背中を押してあげるか、目標の内容を考え直して見て下さい。大人もそうですが、高すぎる目標をたてると、なかなか届かなくて、ついついあきらめがちになります。まだ、始まったばかりです。「初心」を大切に一緒に頑張りましょう。